

**HECHO ESENCIAL**  
**INFRAESTRUCTURA ALPHA S.A.**  
**Inscripción Registro de Valores N° 1173**

Santiago, 13 de Abril de 2020

Señor

**Joaquín Cortez Huerta**

Presidente

Comisión para el Mercado Financiero

Presente

*Ref.: Complementa Hecho Esencial  
de fecha 13 de abril de 2020*

De mi consideración:

Por medio de la presente y en cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 9 y 10 inciso segundo; ambos de la Ley N° 18.045 sobre Mercado de Valores; y Sección II de la Norma de Carácter General N° 30 de la Comisión para el Mercado Financiero (en adelante la “Comisión”), en mi calidad de Gerente General de **Infraestructura Alpha S.A.** (en adelante la “Sociedad”), comunico a usted en carácter de hecho esencial, lo siguiente:

Por el presente acto, complementamos la información contenida en Hecho Esencial de fecha 3 de abril de 2020, según lo indicado por la Comisión en Oficio Ordinario N° 14930 de fecha 9 de abril de 2020, señalando lo siguiente:

- a. El porcentaje de la disminución del tráfico vehicular en las sociedades concesionarias en que invierte indirectamente la Sociedad, **Concesionaria Vespucio Norte Express S.A.** (“AVN”) y **Sociedad Concesionaria Túnel San Cristóbal S.A.** (“TSC”) durante el período comprendido entre el 13 al 31 de marzo recién pasado, fue de un 34% en AVN y un 54% en TSC, inferior al tráfico registrado durante el mismo periodo del año 2019

Asimismo, la disminución del tráfico vehicular durante todo el mes de marzo de 2020, fue de un 20% en AVN y 33% en TSC, inferior al tráfico registrado durante el mismo mes del año 2019.

- b. La sociedad Brookfield Americas Infrastructure Holdings Chile I S.A, de la que la Sociedad es accionista, y que invierte en forma indirecta en AVN y TSC, nos ha informado que durante el mes de marzo de 2020, se registró una disminución en los ingresos de dicha sociedad, equivalente a un 12% respecto a los ingresos del mismo mes en 2019. Como

consecuencia de lo anterior, por el efecto antes indicado, los ingresos de la Sociedad correspondientes al mes de Marzo de 2020, se verán afectados en aproximadamente cuatrocientos millones de pesos.

Por último, dada la incertidumbre existente en cuanto a la duración y extensión de esta crisis sanitaria y las restricciones indicadas, a esta fecha no podemos cuantificar los efectos económicos que en el futuro podría tener esta situación respecto de la Sociedad y sus inversiones, lo cual será informado al mercado oportunamente.

Sin otro particular, le saluda atentamente,



Sergio Merino Gómez  
Gerente General  
Infraestructura Alpha S.A.